

EXILADO CALIXTO SANCHEZ

PARA sorpresa de la opinión pública y de los sectores obreros, uno de los más importantes líderes de la CTC, Calixto Sánchez, secretario de la Federación Aérea Nacional y hombre de la plena confianza de Eusebio Mujal, salió del país repentinamente en el curso de la semana, renunciando a la vez todos sus cargos en la central proletaria. Motivo expuesto públicamente: los cuerpos policíacos lo acusaban de estar envuelto en los últimos movimientos conspirativos y hallazgos de armas de la capital. El máximo



rector de la CTC, que lo acompañó al aeropuerto a su salida, en unión del dirigente de la Federación del Transporte, Facundo Pomar, declaró a la prensa que CS estaba "complicado de modo fehaciente en actitudes insurreccionales que vulneran la línea de la CTC". Tanto dicha admisión como el hecho denotan, una vez más, la situación de inseguridad que se ha adueñado del país y que gana, inclusive, al alto mando del sector laboral. Este es el tercer personero de una federación de industria —los anteriores fueron Pascasio Lineras, de la Textil, y Marco Antonio Hirigoyen, de la del Transporte— que ha tenido que abandonar el país por razones políticas.